

**OPTIMALISASI STRATEGI PENGUMPULAN DAN
PENGELOLAAN DANA SEDEKAH
(Studi Kasus Koin NU Di LAZISNU Kecamatan Dawe
Kabupaten Kudus)**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Manajemen Dakwah (MD)**

Oleh

**Amzatus Sakdiyah
1940310053**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN DAKWAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : AMZATUS SAKDIYAH
NIM : 1940310053
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Manajemen Dakwah
Judul : MANAJEMEN STRATEGI GERAKAN SEDEKAH (STUDI KASUS KOIN NU DI LAZISNU KECAMATAN DAWE KABUPATEN KUDUS)

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 01 Agustus 2023 sampai dengan 22 Agustus 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 06 September 2023



Wahyu Khoiruz Zaman, M.S.I.
NIP. 199110282019031009



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
 Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Amzatus Sakdiyah
 NIM : 1940310053
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Manajemen Dakwah
 Judul : **Optimalisasi Strategi Pengumpulan dan Pengelolaan Dana Sedekah (Studi Kasus Koin NU di LAZISNU Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus).**

Telah diujikan pada **12 Oktober 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Saliyo, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197204182005011005 Ketua/Penguji I	22-12-2023	
<u>Nur Ahmad, S.Sos.I., M.S.I.</u> NIP. 197302062006041017 Penguji II	27-12-2023	
<u>Umi Qodarsasi, M.A.</u> NIP. 198908202007092017 Sekretaris Sidang	27-12-2023	
<u>Wahyu Khoiruz Zaman, M.S.I</u> NIP. 199110282019031009 Dosen Pembimbing	27-12-2023	
<u>Dr. Hj. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si, CIQaR</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	27-12-2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Amzatus Sakdivah NIM 1940310053** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Sepenuhnya hasil karya sendiri dan belum pernah di publikasikan dalam bentuk apapun atau untuk tujuan apapun dan
2. Tidak memuat bahan apapun yang ditulis oleh siapapun selain yang tersebut diatas digunakan sebagai sumber informasi dalam karya ini yang dimuat dalam daftar Pustaka

Saya siap menerima sanksi apabila dikemudian hari ternyata pernyataan tersebut tidak benar

Kudus, 4 September 2023

Yang menyatakan,



Amzatus Sakdivah

NIM 1940310053

MOTTO

“Gonna Fight don’t stop, until you are proud”

“Selalu ada harga diri dalam sebuah proses, nikmat saja lelah-leah itu, lebarkan lagi sabar itu. Semua yang kau investasikan untuk menjadikan dirimu serupa yang kau impikan, mungkin tidak akan selalu berjalan lancar. Tapi gelombang-gelombang itu yang nanti akan bisa kau ceritakan”.



PERSEMBAHAN

Skripsi ini peneliti persembahkan untuk orang-orang yang telah berjasa dalam kehidupan peneliti, yang senantiasa mendukung dan memberikan motivasi kepada peneliti untuk menjadi lebih baik dari sebelumnya, terkhusus peneliti mempersembahkan untuk kedua orang tua peneliti Bapak Al-Huda dan Ibu Zumi'atun yang telah membimbing, mengarahkan, memberi semangat dan mencurahkan kasih sayang dan memberikan doa dan dukungan penuh kepada peneliti, serta selalu mendoakan dan merestui setiap langkah peneliti dalam meraih cita-cita yang diimpikan.

Dengan penuh rasa syukur Alhamdulillah skripsi ini akhirnya dapat terselesaikan oleh peneliti. Oleh karena itu skripsi di persembahkan untuk berbagai pihak yang telah mendukung dalam penelitian, yaitu:

1. Teristimewa kepada kedua orang tua saya, Bapak Al-Huda dan Ibu Zumi'atun yang tak hentinya selalu memberikan doa, semangat, motivasi dan memberikan dukungan untuk terus menggapai cita-cita yang diimpikan.
2. Untuk diri saya sendiri, terima kasih karena telah berjuang dan bertahan sampai saat ini sampai mampu berada dititik ini.
3. Teruntuk pemilik nama Hasan Abdul Munif sebagai Calon Suami saya, yang selama ini telah memberikan dukungan banyak dalam penulisan skripsi ini. Yang menemani, tak hentinya juga memberi semangat terus maju tanpa kenal lelah kata menyerah dalam segala hal meraih apa yang menjadi impian saya. Terimakasih banyak sudah menjadi sosok rumah yang selalu ada untuk saya dan menjadi bagian perjalanan hidup saya.
4. Seluruh keluarga besar saya yang senantiasa mendoakan dan memberi motivasi terbaik untuk saya.
5. Untuk sahabat saya Arinis Sa'adah terimakasih banyak telah menjadi bagian perjalanan hidup saya yang selama ini selalu menemani selama ngerjain proposal sampai skripsi bimbingan bareng dan semoga sukses kedepanya.
6. Teruntuk teman-teman Program Studi Manajemen Dakwah angkatan 2019 terimakasih telah menjadi bagian perjalanan hidup saya selama masa-masa perkuliahan semoga kaliah sealalu diberi kesehatan dan sukses kedepanya.
7. Kepada Bapak Wahyu Khoiruz Zaman M.S.I selaku Dosen pembimbing skripsi yang senantiasa memberikan arahan bimbingan yang baik dn bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing dalam proses penyusunan skripsi ini.

8. Kepada seluruh teman yang tidak bisa saya sebutkan namanya satu persatu, terimakasih sudah memberikan motivasi dan dukungannya kepada saya untuk menyelesaikan skripsi ini.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/SY	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s/}	م	M/m	ـَ	A/a
ث	SiVsl	ض	D{/d/}	ن	N/n	ـِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t/}	و	Ww	ـُ	U/u
ح	H{/h/}	ظ	Z{/z/}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع	A'/a'	ء	A'/a'	بَا	Ba>
د	D/d	غ	A'/a'	ء	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z/}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>'nisah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكَيْ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالَمِيْ	a>lamiy
Ain/Hamzah di Belakang		Ain/Hamzah di-waqf		أَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيْ	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِيْ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai		Kata Majemuk dipisah				Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan nikmat, Rahmat serta inayahnya kepada kita semua. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW. Pada kesempatan ini, peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Optimalisasi Strategi Pengumpulan Dan Pengelolaan Dana Sedekah (Studi Kasus Koin NU Di LAZISNU Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus)”** yang disusun guna untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada IAIN Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti banyak mendapatkan bimbingan, arahan, dan dukungan dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, dengan penuh kerendahan hati penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.S.I selaku Rektor IAIN Kudus
2. Dr. Siti malaiha Dewi, S.Sos., M.S.I selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam.
3. Nur Ahmadi S.Sos., M.S.I selaku Ketua Program Studi Manajemen Dakwah Komunikasi Islam.
4. Riza Zahriyal Falah, M.Pd.I selaku Dosen Pembimbing Akademik.
5. Wahyu Khoiruz Zaman, M.S.I selaku Dosen Pembimbing Skripsi.
6. Dosen dan staf di lingkungan IAIN Kudus, khususnya di Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam.
7. Kepada Bapak Nur Ahmadi selaku Ketua Koordinator di LAZISNU Kecamatan Dawe, Bapak Suyitno selaku Devisi Administrasi, Bapak Jarwo selaku Pengurus, Ibu Erni Dwi Solawati selaku Ketua Jamiyyah di Kecamatan Dawe.
8. Teristimewa teriring salam doa yang tulus kepada kedua orang tuaku tercinta yaitu Bapak Al- Huda dan Ibu Zumi’atun yang telah mendukung dan tak hentinya selalu memberi semangat dan mencurahkan kasih sayangnya lewat doa suci dengan memiliki harapan anaknya sukses dalam meraih cita-cita nya.

Dan kepada semua pihak yang telah banyak membantu berkontribusi dalam penelitian ini dan memberikan dukungan yang tiada henti, semoga Allah SWT memberikan balasan atas kebaikan yang telah diberikan kepada peneliti. Peneliti berharap

semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti dan para pembaca pada umumnya.

Kudus, 5 Agustus 2023

Penulis,

Amzatus Sakdiyah

NIM 1940310053



